

Saint Josémaria à Madrid

Cela fait 40 ans que saint Josémaria se rendit à Madrid durant sa catéchèse en Espagne et au Portugal. Il visita alors les lieux où il avait commencé le travail apostolique de l'Opus Dei dans les années 30.

12/11/2012

Cela fait 40 ans que saint Josémaria se rendit à Madrid durant sa catéchèse en Espagne et au Portugal. Il visita alors les lieux où il avait

commencé le travail apostolique de l'Opus Dei dans les années 30.

Durant sa catéchèse à Madrid en octobre 1972, Saint Josémaria eut l'occasion de parcourir des quartiers de cette ville qu'il connaissait très bien, puisque durant les années 20 et 30, il y avait fait de longs parcours, à pied très souvent, pour aller entourer des malades et des mourants.

Le 17 octobre 1927, par exemple, il alla au chevet de malades dans cinq quartiers différents de Madrid, comme on le voit sur la feuille de route dont il se servait pour organiser son itinéraire.

Ce jour-là, il fit 14 km.

Certains endroits touchaient plus spécialement sa vie.

Ainsi, la Résidence des Missionnaires de Saint-Vincent-de-Paul, rue Garcia de Paredes.

En octobre 1928, saint Josémaria y faisait une retraite spirituelle lorsqu'il fonda l'Opus Dei et que les cloches de la Notre-Dame-des-Anges, paroisse toute proche, sonnèrent à la volée, annonçant leur jour de fête.

Saint Josémaria fut spécialement touché de voir que plusieurs établissements scolaires qu'il visita se trouvaient dans ces quartiers périphériques où il avait entouré tant de monde quarante ans auparavant.

Avec Tajamar, à Vallecas, où il rencontra beaucoup de monde dans le grand amphi du lycée, et avec Senara, dans le quartier tout proche de Moratalaz, saint Josémaria se rendit dans d'autres établissements scolaires ou de formation implantés

dans de nouveaux quartiers de Madrid.

À Pozuelo, il visita Retamar; il se rendit à Montealto et au Collège El Prado, dans le lotissement de Mirasierra, et aussi à Besana, établissement de formation à Pueblo Nuevo.

Un autre jour, il se rendit à Molinoviejo, une propriété à 20km de Ségovie. Dans les années 50, Saint Josémaria, et les premiers de l'Œuvre, y séjournaient pour travailler et se reposer.

Il se recueillit devant la statue de la Sainte Vierge, de l'oratoire de cette propriété.

Il fut accueilli aussi à Los Rosales, centre de rencontres, à Villa Viciosa de Odon, à 15 km de Madrid, où il rencontra un groupe de lycéennes. Puis il fit le tour des foyers d'étudiants, Moncloa, Zurbaran et

Alcor. Il fut accueilli à la faculté de sciences domestiques et il s'entretint avec les journalistes.

D'intenses journées empreintes de l'élan de saint Josémaria qui remplit le cœur de milliers de personnes d'esprit chrétien et du souci de servir les autres au cœur de leurs tâches quotidiennes.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/saint-josemaria-a-madrid/> (20/01/2026)